

## 広島で感じたこと

金嶋 詩文

今回私が、広島に行つた最初の印象は、  
自然豊かで、きれいな街ででした。だから、  
この場所に78年前、原爆が投下されたなん  
て、信じられませんでした。ごも、広島平和  
記念資料館に行くと、そこには、熱さ、苦し  
み、全身にやけどをうつた人達の写真。やぶ  
けて、ボロボロになつた服や、こげた水筒、  
大きなキノコ雲の写真があり、全てにしょ  
うげきをうけました。原爆は、私の想像をはる  
かに超えた恐ろしさでどれだけはかい力が強  
く、悲惨なものだつたのかを知りました。  
そして、78年たつた今でも原爆のせいで、  
苦しんで、いる人が、たくさんいると、うこと  
も知りました。私は、この広島が、戦争があ  
つた場所なんだといふらざれました。

原爆ドームに行つた時もおどろきました。  
原爆ドームは熱でとりたり、鉄骨が出ていた  
リ、戦争の悲しさがわかるものでした。こ

の建物を78年もの間、当時のまま保存されていました。広島の人の戦争を伝えた、と  
いう思いを感じました。

広島平和記念公園で、中本さんと「う方が  
私達に、戦争のことと話してくれました。  
広島に原爆が落とされる前、原爆が落とされ  
た後、の街のこうけいや、生活について、強  
くかたつてくれました。その話を聞いて、  
と、今の私達には、考えられない日じょうが  
ありました。それは、ハフ空しゅう警報がな  
——

るのか分からぬ中で、毎日、ねむれずにあ  
びえて、くる人、大切な人を失って、泣いてい  
る人達がたくさんいたと、いう事実です。私は  
何で戦争をするのだろうと思いまして。中本  
さんはそんな戦争の恐ろしさを教えてくれま  
した。戦争は、新しい核をためすための人体  
実験で気候や場所で、どこに落とすのかを決  
めていて、うらみもなく原爆を落としたとい  
う話を聞けて、私は、ショックを受けまし  
た。中本さんは、次は、あなた達が戦争の悲

さんさを、未来に伝えてハヽてね、と言、こ  
くれました。

帰<sup>フ</sup>てきてから、ニースで被爆者の平  
的年代<sup>イガ</sup>、初めて85才を越えたと、聞き  
ました。この78年間、日本が、平和ごへら  
水たのは、戦争を体験した人達が、戦争の悲  
さんさ、平和の大切さを伝えてきてくれたか  
うだと思<sup>ハ</sup>ました。私は、広島での平和学習  
を通じて、核の悲さんさと、広島の人々の、  
前向きな思いを知ることができました。これ

からも、戦争をしないために、私達の世代が  
被爆者の思いを、受けつぎ、未来に伝えてハ  
きたいと思<sup>ハ</sup>ました。